
5 Pièces

169 m²

Réf. 85319022

2 390 000 €

Neuilly sur Seine
Appartement à vendre (92200)
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Au coeur du quartier Saint-James, avec une belle ambiance maison, ce

beau rez-de-jardin sans vis à vis d'une superficie de 169 m² ouvre sur

un jardin arboré de 400 m². L'entrée donne sur un vaste séjour, incluant

une salle à manger et un salon. On accède de plain-pied à la terrasse et

au  jardin.  La  cuisine  spacieuse  et  équipée  dispose  d'un  espace

dinatoire.La partie  nuit  comprend trois chambres donnant sur  le  jardin

ainsi  qu'une salle  de bains  et  une salle  d'eau.  Une cave et  un double

box s'ajoutent à ces prestations. 2,298,000 € Honoraires d'agence non

inclus - Honoraires agence: 4%TTC ...

This  attractive,  169m²  (1,819  sq  ft)  garden-level  apartment  with  the  feel  of  a

house, in the heart of the Saint-James district, has no overlook and opens onto a

400m² (4,306 sq ft) garden planted with trees. The entrance hall opens on a large

living  room,  including  a  dining  room  and  a  lounge.  Access  to  the  terrace  and

garden  on  the  same  level.  The  spacious,  fully-equipped  kitchen  features  a  dining

area.The sleeping area includes three bedrooms opening onto the garden, as well

as a bathroom and a shower room. Cellar and double lock-up garage also included.

€2,298,000 Agency fees not included - ...

BARNES NEUILLY

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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